

# DÜSSELDORFER NACHRICHTEN

## Agnes-Miegel-Realschule: Die Welt im Acht-Meter-Format



Den wundervollen Herbsttag nutzten gestern 29 Schüler der Klasse 5a der Agnes-Miegel-Realschule, um ihren Beitrag zum Eine-Welt-Projekt zu verwirkli-

chen. Zusammen mit ihrer Lehrerin haben sie am Rhein, nahe der Theodor-Heuss-Brücke auf einer großen Papprolle die Welt gemalt. Das Motto der

Aktion „Eine Erde – Eine Menschheit – Einheit in Vielfalt“. Das Werk hat einen Durchmesser von acht Metern.

Foto: Dieter Knopp

ÜBRI

Gan  
übe

Familie  
reich: D  
wohl Se  
noch K  
müt, Di  
dend. E  
was sei  
Hause  
mitge-  
schleppt  
haben.  
Gut, d  
der ha  
be Hau  
stand w  
wäre, d  
untersc  
sein. Ko  
hingege  
noch au  
Weiße  
schen s  
flüssig!  
Südfran  
wenn F  
bourg-1  
Urlaub  
schen s  
weit ge